



Kerstin Schreyer, MdL

Per E-Mail
Lt. Verteilerliste

München, 26. März 2020
3501.5-10

Verkehrsplattform Corona geht online

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Corona-Virus hat unsere Arbeitsabläufe in kürzester Zeit grundlegend auf den Kopf gestellt. Die notwendigen Gegenmaßnahmen zur Eindämmung der Virusausbreitung führen zu vielfältigen Beeinträchtigungen in der Verkehrsbranche.

Die Mobilität von Menschen und Gütern muss sichergestellt werden. Sie hat Systemrelevanz für die Versorgungssicherheit. Der Personen- und Güterverkehr soll fließen können. Die Bayerische Staatsregierung setzt sich dafür ein, dass Unternehmen der Verkehrsbranche unbürokratisch Unterstützung erhalten.

Das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr hat daher unter

www.verkehr-corona.bayern.de

Benutzername: `verkehr_bayern` Passwort: `guteFahrt`

die „Verkehrsplattform Corona“ eingerichtet, damit alle Akteure aus der Verkehrsbranche Informationen in einem zugangsbeschränkten Bereich zeitnah teilen, abrufen und untereinander austauschen können. Neben der Bereitstellung aktueller Informationen der Staatsregierung nehmen wir Ihre Fragen auf, beantworten sie und stellen sie zusammen mit Ihren Mitteilungen und Informationen allen Plattformnutzern zur Verfügung.

Die Plattform ist am heutigen Tag online gegangen und wird stetig aktualisiert. Sie lebt insbesondere von Ihren Informationen und Anregungen. Bitte beteiligen Sie sich rege.

Auf Ihren Einsatz für den Personen- und Güterverkehr kommt es in den vor uns liegenden Wochen besonders an. Ich möchte an dieser Stelle Danke sagen dafür, was Sie alle täglich im Angesicht der Corona-Krise leisten. Lassen Sie uns gemeinsam weiter jeden Tag Lösungen suchen, damit unsere öffentliche Infrastruktur auch weiterhin funktioniert. Halten Sie durch und bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized 'G' followed by a horizontal line extending to the right.